

BANESCO RECIBIÓ 179 POSTULACIONES AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PARA EMPRENDEDORES 2025

La edición más reciente del Presupuesto Participativo para Emprendedores recibió 179 postulaciones de emprendedores capacitados por el Programa de Formación de Microempresarios de Banesco. Este año 2025, en la cuarta edición del programa, la institución bancaria apoyará a tres emprendimientos con un capital semilla no reembolsable de 400.000 bolívares.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- cerró la convocatoria del Presupuesto Participativo para Emprendedores Banesco 2025, con un total de 179 postulaciones, distribuidas por regiones de la siguiente manera: 106 postulaciones provenientes de la Región Centro - Capital; 18 postulaciones vinieron de parte de la Región Oriental - Guayana - Los Llanos; y 55 procedentes de la Región Occidental - Los Andes.

Las siguientes fases contemplan la revisión de factibilidad de las propuestas y una presentación ante los demás participantes del Presupuesto Participativo de la región que le corresponda, representantes de Banesco y sus aliados educativos del Programa de Formación de Microempresarios.

Los emprendedores seleccionados para la presentación de su modelo de negocio, serán notificados vía correo electrónico, para participar en las sesiones los días 29, 30 y 31 de octubre. La selección de los emprendimientos ganadores se realiza -durante la sesión de presentación que le corresponda por región- a través de la votación de los mismos microempresarios postulantes, más un voto por parte de Banesco y otro de los aliados educativos. Esto garantiza la transparencia en la selección del emprendimiento ganador. Los criterios de selección se basan en el alcance del proyecto, su valor e impacto.

Más sobre la edición 2025

La edición 2025 del Presupuesto Participativo para Emprendedores de Banesco inició su convocatoria el 19 de agosto y culminó el 21 de septiembre. Banesco apoyará a tres emprendedores con un capital semilla de 400.000 bolívares no reembolsables, cada uno.

La participación se extendió a todos los estados del país y se agrupó por regiones: Región Capital y Central (Distrito Capital, Miranda, La Guaira, Aragua, Carabobo, Guárico y Cojedes), Región Oriental, Guayana, Los Llanos (Anzoátegui, Amazonas, Bolívar, Delta Amacuro, Monagas, Nueva Esparta, Sucre y Apure) y la Región Occidental, Los Andes (Falcón, Lara, Portuguesa, Yaracuy, Barinas, Mérida, Táchira, Trujillo y Zulia).

Banesco realiza esta iniciativa por cuarto año consecutivo, como una forma de apoyar a los emprendedores que se capacitan en su Programa de Formación de Microempresarios para

dar impulso a sus negocios, materializar un proyecto o invertir en mejoras que contribuirán con la rentabilidad de la microempresa.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por el Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009 y signatario de los WEPs ONU Mujeres desde 2022.